
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 今週は､天候にも恵まれた中で学年行事を行うことができました。初日のＳＤＧｓ施設見学、

2 日目の「ことりっぷ」とも、楽しみながらたくさんのことを吸収できたと思います。特に 2

日目は、小さなトラブルやけんかもあったようですが、どうすれば良いかを考えて行動し､全員

が無事に笑顔でゴールできました。大成功の行事です。また、今回の行事を通して､改めて、飯

豊町の魅力やそこに住む人の温かさに触れることができました。 

 今後は．学習のまとめをすると共に、行事で培った力を日常生活に生かせ

るように頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第１学年通信 ＮＯ．２３ 

 Ｒ４．９．１６（金） 

文責 : 八木 千佳 

縁くん 

班のみんなと一緒に飯豊町のことについて色々と

知ることが出来て良かった。質問をするときや、訪問

場所での礼儀などもしっかりとできたと思う。施設の

人が優しくて、その施設で遊ばせてもらったこともあ

ったりして、飯豊町のことについて知ることだけでは

なく、みんなとより仲良くなったと思った。すごく楽

しかった。 

 

楓さん 

ことりっぷでは、先生がいない中でも、自分達

で行動することができました。とても楽しかった

です。皆さん とても優しく質問に答えてくださ

り、よかったです。特に楽しかったのは叶で～る

で、おいしい焼うどんと、アイスをみんなと食べ

られたことです。 

心さん 

班のメンバーと協力して行動することが、しっか

りできた。途中で予定とは違うことになったけど、

対応できたし自立した行動ができた。スローガン通

りに楽しく学べた。飯豊町の魅力、そして課題を改

めて見つけることができてよかった。 

史陵くん 

取材した皆さんが、将来いろんな所に行って沢山経

験してきてほしいと言っていたけど、飯豊町、ふるさ

とを忘れないでほしいとも言っていた。だから恥ずか

しがらずに、自分の夢に向かっていきたい。 

由華さん 

今回、ことりっぷを行ってみて、改めて班全員

で協力することの大切さについて学ぶことがで

き、とてもいい機会だったなあと思いました。ま

た、これからは、ことりっぷで学んだことを様々

な授業に活かせるようにしていきたい。 

萌百香さん 

自分たちで行動して、次のことを考えられた

し、飯豊町（中津川）の歴史や、今やっているイ

ベント、課題などを知って、私たちにできること

を考えたりできた。 

ながめ山バイオ発電所 

エコタウン椿 

モデル住宅 

小白川省エネ

発電所 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


